

Vorwort des Bürgermeisters

Die Herausgabe eines neuen Einwohneradreibuches für die Kreisstadt Calw und Umgebung entspricht einem dringenden Bedürfnis. Trotz mancherlei Schwierigkeiten gelang es dem Punkt-Verlag in Stuttgart-Bad Cannstatt, dieses wertvolle Werk herauszugeben, wofür ihm die Bevölkerung von Calw und Umgebung aufrichtig dankbar ist.

Möge das neue Adreibuch seinen Zweck erfüllen, die Anerkennung finden und den Interessenten gute Dienste leisten.

Calw, 1950.

Seeber
Bürgermeister